

Ibagué, 29 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2093

Todavía tiene tiempo de mercar fresco y barato con la Alcaldía de Ibagué

Desde las 7:00 de la mañana en ‘Mercados Campesinos’ encuentra los productos más frescos y sin intermediarios de nuestro campo.

Gracias a la estrategia de comercialización de la Alcaldía, este domingo habitantes de diferentes sectores de la zona rural, tienen sus carpas en el segundo piso de la Plaza de la 28, parque de Villa Restrepo y San Bernardo para ofrecer a la ciudad los productos frescos y transformados que cultivan en sus fincas.

“El proceso de comercialización es uno de los ejes principales para el desarrollo del campo y nuestra alcaldesa Johana Aranda está comprometida con esta importante actividad. Es por esta razón que queremos invitar a todos los Ibagueraños a hacer sus mercados durante este fin de semana en los Mercados Campesinos”, indicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

La estrategia que inició desde agosto de este año, ha arrojado resultados positivos para los productores de la zona rural y cuanta con el acompañamiento de equipo profesional de la misma cartera para garantizar una ejecución adecuada en las actividades.

Asimismo, los viernes y los domingos de cada semana, se lleva a cabo este proceso de comercialización en la Capital Musical y usted podrá conocer los puntos de eventos a través de las canales de comunicación oficiales de la Alcaldía de Ibagué.